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Ao primeiro dia do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, nesta Vila de Nazaré, realizou-se a

reunião ordinária da Câmara Municipal, no auditório da Junta de Freguesia da Nazaré, sob a

presidência do Senhor Walter Manuel Cavaleiro Chicharro, Presidente da Câmara, estando

presentes os Senhores Vereadores, Edmundo Bandeira Eustáquio, Manuel António Á gueda

Sequeira, Ana Teresa Neto, António Manuel Caria dos Santos, Paulo Jorge Santos Reis e

Orlando Jorge Eustáquio Rodrigues. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Reunião foi secretariada pela Técnica Superior Ana Paula de Sousa Veloso. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Pelas dez horas e cinco minutos, o Senhor Presidente declarou aberta a reunião, e prestou ao

Órgão Executivo Municipal esclarecimentos com relevância autárquica: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Senhora Vereadora Fátima Duarte, não esteve presente na reunião, tendo justificado a sua

ausência, e sendo substituída pelo Senhor Edmundo Bandeira Eustáquio. O Senhor Vereador

João Paulo Delgado, não esteve presente, tendo justificado a sua ausência, sendo substituído pelo

Senhor António Manuel Canja dos Santos. Na sequência do pedido de substituição, apresentado

pela Senhora Vereadora Regina Matos, por não lhe ser possível participar na reunião de hoje, e

face à impossibilidade do Senhor Salvador Formiga a substituir (por só agora ter sido contactado

e ter já compromissos agendados), foi convocada a Senhora Ana Teresa Neto, para tomar parte

da reunião ordinária de hoje. Senhor Presidente aceitou as justificações para as ausências. - -

PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA

O Senhor Presidente, declarou aberta a reunião de Câmara do dia 01.08.2022 e prestou ao

Órgão Executivo Municipal os seguintes esclarecimentos com relevância autárquica: - - - - - - - - - - - - - -

- Cumprimentou todos que estavam presentes, em videoconferência, transmitida por livestream

através da plataforma "Facebook", começando por dar notas iniciais: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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- Que, a Senhora Vereadora Fátima Duarte e Senhor Vereador João Delgado estão ausentes da

reunião e das sessões de agosto e foram substituídos pelos Senhores Edmundo e António Manuel

Caria e que a Senhora Vereadora Regina Piedade comunicou que não poderia estar presente por

motivos de saúde, que o elemento seguinte da lista, Salvador Formiga também comunicou a

impossibilidade de estar presente e está presente a Dra. Ana Neto em substituição da Vereadora

Regina. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, no fim-de-semana passado, houve muita ativação no Concelho, em particular na praia da

Vila, mas por força de uma etapa do "Portugal Beach Handball Tour" organizada em conjunto

com o Município da Nazaré onde foram encontrados os campeões das variantes masculino e

feminina de Andebol de Praia, bem como um conjunto de outros títulos, onde o Clube Local

Andebol Team assumiu/conquistou vários títulos e qualificou a equipa feminina para uma espécie

de campeonato europeu de clubes de futebol de praia, que decorrerá no mês de outubro, na Ilha

da Madeira — Porto Santo — onde se apurará o campeão europeu dessa variante. Quis, registar

que, se teve uma terra cheia, animada, bonita como ela já é! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Vereador Manuel Sequeira e na sequência do que o Presidente

disse, também falou na prestação das equipas de futebol, e o Senhor Presidente interveio, para

dizer que o Sótão, depois de uma campanha das últimas jornadas absolutamente avassaladora,

tendo ganho a todas as equipas, em particular à casa do Benfica de Loures, e ao campeão

nacional — o Sporting Clube de Braga, tendo conseguido chegar à fase final do Campeonato

Nacional da Divisão de Elite, daqueles que vão discutir o título de campeão. Que, no lado

feminino, das quatro finalistas, para encontrar o campeão feminino, deste ano, duas delas são da

Nazaré, no caso o ACD- O Sótão e a Associação Desportiva Nazaré 2022 e que quis registar, que

a Associação Desportiva Nazaré 2022, em masculinos está na fase de subida à Divisão de Elite,

ou seja, à primeira Divisão de futebol Nacional, sendo um grande trabalho de clubes, e falou do

grande investimento que a Câmara tem feito neste desporto em particular. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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- Usou da palavra o Senhor Vereador Paulo Reis, que começou por lembrar que sobre o ponto

447 da reunião anterior, não recebeu ainda resposta ao pedido de esclarecimento. Que, leu nas

notícias que o Presidente do Clube "os Nazarenos" tinha sido indiciado, sendo arguido, e um dos

locais que serviu de alojamento foi o Carsurf e que queria perceber como feito esse processo? ----

- Interveio o Senhor Presidente que prestou esclarecimentos: que a fatura foi emitida em nome

dos dois indiciados, ou da empresa de um deles, e está por pagar. Que, ficaram da Carsurf de

pagar e que estava disponível para prestar esse serviço. Que, nesse caso particular, a única

ligação com a Câmara é a utilização do espaço desportivo e que tudo aconteceu no Estádio, mas

que a Câmara Municipal, no seu Presidente e o Senhor Vereador do Desporto, não sabia dessa

situação, em que nada foi dito, nem apresentado, e que o que chegou foi através das notícias.

Que, se apresentaram no Carsurf, onde lhe foi apresentado um preço, onde foi emitida uma fatura

que está por pagar. Que, sobre a falta de resposta ao ponto 447, solicita à Dra. Helena Pola que

afaça chegar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- O Senhor Vereador Paulo Reis, prossegue, e disse que, queria perceber como estava a situação

do mau cheiro das águas, uma vez que voltou a acontecer, e se podiam disponibilizar as análises

do mês de julho? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Quis saber, se efetivamente os balneários da praia encerram às 18:00h? Ao se confirmar,

questiona se a Câmara poderia fazer alguma coisa? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Relativamente, a Valado Frades, questiona se as paragens dos autocarros irão voltar ao centro

da Vila, ao local inicial? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- O Senhor Presidente interveio para prestar esclarecimentos: - sobre a paragem dos autocarros,

disse que a obra ainda não foi recebida, e que de acordo com o que diz a Vereadora Regina,

existe essa perspetiva, de voltar ao centro do Valado dos Frades, e que não pode deixar de dizer,

que desde que a paragem lá foi para cima, serve muito mais gente do que outrora. - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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- Sobre o canto das pedras, disse que, terá sido feito uma lavagem da conduta, e que de acordo

com a forma de construção das redes, quando uma entra em sobrecarga acaba por entupir a

outra; que têm sido feitas derivações para que isso não aconteça, porque sucede facilmente e

para que se tenha uma noção do que são os entupimentos, existe um que é relevante, e que

acontece muitas vezes, por causa dos óleos alimentares que são colocados nas redes; que o último

entupimento fez com que se tivesse problemas com a  bandeira  azul, e que se encontrou uma

toalha de praia na conduta e recente uma rede de pesca, em que a dada altura, e que por mais

que se tente controlar a questão, sempre que aquela área está inutilizada, nada consegue impedir

que surjam essas situações. Que, passa por sensibilizar as pessoas, que têm de perceber onde a

colocação dos óleos alimentares vai parar! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Interveio o Senhor  Vereador  Paulo Reis que disse que, alguns dos comerciantes se têm

queixado que falta espaço/wc's no campo do Estádio do Viveiro, o que faz com que tentem ir aos

wc's dos comerciantes, que seria preciso algum reforço. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- O Senhor Presidente interveio, interveio para dizer que, já se encontram adjudicadas as duas

Wc 's para o Largo da Fonte Velha e na descida do Farol, duas estruturas modelares que espera

que rapidamente sejam colocadas no terreno; que quis dar nota que, o Wc a Sul — parque de

estacionamento - está a ter grande utilização; que o edifício da onda tem Wc 's públicas, o

Centro Cultural tem Wc 's públicas; o estádio tem lá o Wc para quem quiser utilizar e ainda se as

da Manuel Arriaga e as da praia. Que de resto não existem muitos sítios onde se possa colocar

mais Wc' s. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Vereador Edmundo Eustáquio, para fa lar dos passes mensais

residentes e não residentes, nomeadamente, o caso das pessoas que têm a sua casa, que pagam

IM1, água e seus derivados e saber qual é a diferença entre os que são habitantes na Nazaré e os

que têm casa para vir de fim-de-semana? Que, pretende do Senhor Presidente e do Senhor
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Vereador que ponderasse essa situação, porque existem pessoas que por só não residirem têm de

tirar o outro passe que é mais caro. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Vereador Orlando Rodrigues, para prestar esclarecimentos: que em

relação aos sanitários da praia, estes encerram às 19h, que os da Arriaga encerram às 24:00h;

que estão a falar de uma concessão precária em que o apoio balnear é uma concessão exclusiva

para época balnear, que presta aquele serviço dentro do horário que está definido dentro do

âmbito da concessão, ou seja, eles não alugam barracas a partir das 18:00h, encerrando a sua

atividade. Que, o Município tem seis áreas de sanitários num espaço de I Km e 200m e que só um

balneário é que é pago. Que, não se consegue ter espaços de sanitários em zonas onde existem

espaços públicos e que quando se fala em provisórios só se poderia falar da praia e que recorda

que a praia da Nazaré é certificada em termos ambientais e que provavelmente isso ter uma

condicionante grande na zona do areal. Que, nesse serviço acha que dão uma resposta acima da

média. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, em relação à questão da conduta, disse que, houve a necessidade de se fazer a limpeza da

conduta — sarjetas — que acumularam resíduos e que tiveram de ser limpas. Que, existem outras

situações, que são geradas pelos utilizadores daquelas áreas, e se existir uma oclusão na rede de

saneamento é nas caixas de visita de saneamento que vai existir o problema e não no canto das

pedras. Que, tudo isso terá de ser avaliado. Que, é verdade que a oclusão existiu na rede antiga,

que já se está a trabalhar com a nova rede, que não está a 100% os novos requisitos do tanque

novo — nomeadamente do sistema instalado, que deverá estar finalizado no inverno, mas que nada

impede de daqui à manhã aconteça nova oclusão. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, em relação à questão do residente e não residente, disse que, têm recebido algumas

reclamações, em que uma das alegações apresentadas é o facto de pagarem IMI, e recorda que os

Serviços Municipalizados recebem zero euros do IMI; que não são uma entidade que, tenha

receitas que não aquelas do serviço que presta, e que não é com a receita do IMI, que eles
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sobrevivem, mas sim com receitas próprias — serviços de água/saneamento/RSU e transportes.

Que, existem pessoas que assumem que veem à Nazaré e que têm casa própria, por períodos

pequenos e que recorriam ao passe mensal, ou seja , compensava, porque adquiriam o passe

mensal por um preço acessível. Quis reforçar, que se tem um sistema de passes, um estímulo, em

que se tem o passe para crianças / adulto e o passe +65 anos, para quem utiliza efetivamente

frequentemente o Ascensor e não para cidadãos que utilizam esporadicamente o serviço. Que, a

restruturação financeira teve de ser feita, por várias razões, e que os aumentos, nalgumas áreas

aconteceram para garantir o sistema e que o serviço seja operacionável e que de outra forma se

correm riscos. Que, agora, se está a ter mais utilizadores do que em 2018. Que, 2018 foi um ano

muito bom, não só e termos turísticos, mas também de utilização do Ascensor e que

provavelmente se vai ultrapassar com uma margem larga, independentemente dos preços, sendo

um incremento para a receita, que era necessário. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- O Senhor Presidente interveio, para dizer que o serviço é pago e que te de ser pago mediante

um conjunto de critérios e de uma avaliação económica e de prestação de serviços. - - - - - - - - - - - - - - - - -

- INTERVENÇÃO DO TÉCNICO SUPERIOR RICARDO MENDES:

- Que distribuiu na reunião de Câmara três tipos de análises, sendo que a última folha de todas

tem a ver com a análise da qualidade da areia, realizada no dia 11.07 e que se encontra com bons

parâmetros; que depois têm o Agroleico — Laboratório de Análises Químicas e Bacteriológicas,

Lda, que o Município contratou para controlo interno — que são feitas em quatro pontos de

referência: Foz, em frente à Onda, a saída do pluvial e em frente ao antigo Turismo e que serve

para se perceber se existe afetação de água pelo lado do rio, porque já aconteceu anteriormente,

sendo que é feito semanalmente, e que tem as análises que foram feitas do dia 30.06 até julho.

Que, as análises a cores são as oficiais — as da Apa, do Laboratório Oficial da Agência do

Ambiente, que faz o controlo das águas, em que o primeiro é o resumo e depois as três que foram

realizadas naquele período. Que existe a página "Praia para Todos" e que estão lá as análises
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- Usou da palavra o Senhor Vereador António Caria,

todos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

I -

autores; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O

2 -

RIR —

Frades; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3 —
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futebol de praia e por uma dinâmica social própria do Verão que é a antítese da contemplação de

obras desta natureza. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Continua-se a querer meter "o Rossio na rua da Betesga" num atropelo quase esquizofrénico de

iniciativas que se multiplicam e anulam, num período onde o demasiado atribui um certo estilo

Kitsch (mau gosto) à Nazaré. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A exposição merecia a extensão de uma grande praça, largo ou de uma secção da marginal, e

exibida na calma expectante do princípio de Outono, com tempo para parar, contemplar e

absorver a mensagem, sem as montanhas de poluição visual e sonora que atualmente a diminuem.

É a opinião da CDU. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Colocadas estas primeiras palavras de valorização de iniciativas locais, importa agora colocar

algumas questões ao executivo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

10. — Gostaríamos de obter informação atualizada sobre a obra do Terminal Rodoviário: - - - - - - - -

E Em que ponto está a situação do concurso, houve alguma alteração? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

E Quando pensam começar as obras? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

E Visto estar um espaço já vedado na zona onde julgamos ser o local escolhido isso tem a ver

com o início dessa obra ou é outra obra qualquer? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

E Com aquele espaço todo ocupado, onde ficará a instalação da gare do funicular da

Pederneira? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2°. — Na última reunião colocámos a questão do horário de encerramento dos WC. da Pedralva,

mas julgo que não obtivemos respostas. Assim sendo, voltamos a perguntar: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

E Porque encerram os ditos W. C. às 16h30m, ou até antes? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

E Porque está apenas um W. C. aberto há alguns dias? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Nesse s entido, e  porque importa  manter a  nos sa terra  com uma boa imagem de limpeza, de

reparos para a falta de higiene e limpeza urbana. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

brigada, ou um grupo de trabalho, dedicado ao corte e recolha destes  "arbustos", dizemos ass im

LI

Cl

infelizmente parece ser geral. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

isso perguntamos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

III - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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O O executivo teve alguma reunião com algum elemento decisor já depois da última reunião de

CMN onde foi referido esse facto? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Podemos ficar descansados neste mês de agosto com a colocação diária de médicos na

Consulta Complementar da Nazaré? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O O horário dessa Consulta Complementar vai ser estendido neste mês de agosto e até final do

Verão, tal como foi pedido na moção aprovada por unanimidade pela AMN? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

5°. — Possível falta de pressão de água nas torneiras durante o mês de agosto. Agora mais

preocupante por causa da seca generalizada que vivemos no país. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O O Executivo tem preparada alguma forma de minimizar a crónica falta de pressão e por vezes

até de falha de água durante algumas fases dos dias no Verão? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Existe algum plano de contingência caso a água venha a faltar por motivo alheio ao

município? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Já resolveram a situação que apontámos há 15 dias sobre as regas públicas diárias dos jardins

e canteiros? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

6°. — Continuamos a assistir à proliferação de "arrumadores" de automóveis nos espaços

públicos gratuitos de estacionamento. Questionamos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

E Algumas destas pessoas estão licenciadas pela câmara ou junta de freguesia como

arrumadores de automóveis? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Como está o executivo a tentar resolver este assunto, se é que o está? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Existe alguma fiscalização a atuar sobre este assunto? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

7°. — Colocamos ainda mais uma vez a situação caótica que se está a viver no Sítio da Nazaré,

agora pior no Verão, relativamente ao trânsito conflituoso na zona do início da descida para o

Farol. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

E Está o executivo ciente do que ali se passa diariamente? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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LI As placas de proibição de trânsito automóvel e os sentidos proibidos estão bem colocadas e

bem visíveis para os automobilistas? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

II Foram retiradas mais algumas placas daquela zona? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Ponderam colocar por ali sinais de trânsito indicando estrada sem saída? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

0 Ponderam alterar a Rotunda provisória ali implementada, que da forma que está atrofia ainda

mais a circulação do trânsito que ali chega? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

13 Para quando a resolução deste problema a contento de todos? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

8°. — Visto já se terem passado 2 meses sobre a reunião que tivemos com os vogais do CA dos

SMN sobre os transportes urbanos rodoviários e ascensor, gostaríamos de ser esclarecidos sobre

o seguinte: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

El Já ponderaram aplicar alguma das propostas da CDU nestes serviços públicos? - - - - - - - - - - - - - - - - -

LI Para quando a sua implementação? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

LI Será que vão mesmo aplicar alguma das nossas propostas? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

9°. — Terminamos, dizendo que continuamos a  lamentar que, ano após ano, se repitam os

amontoados de automóveis que invadem literalmente passeios, bermas, esquinas, hortas e os

espaços mais inusitados da Nazaré. Isto deve-se á falta de infraestruturas, á falta de planeamento

das iniciativas que, a concentrarem-se demasiado na época alta, agravam substancialmente o

problema do estacionamento na sede de concelho; Este período é, repetidamente, uma tormenta

para quem se desloca em cadeira de rodas ou para quem tem que movimentar um carro de bebé!

Tanto para os primeiros como para os segundos, o sentimento de revolta, de indignação e

discriminação é, de facto, muito evidente, tendo em conta que todos, os que têm o dever de

planear e fiscalizar, e os que parecem não ter alternativas de estacionamento, esquecem que há

quem tenha imensas dificuldades de mobilidade — trata-se também, para além de uma questão

sociopolítica — de uma questão de imensa falta de solidariedade — aliás, tão característica dos

tempos que vivemos! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata  n. 017/22 Reunião de Câmara de 2022/08/01



Por agora é só. Aguardaremos as respostas". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- U s o u  d a  p a l a vr a  o  S en h o r  P r es i d en t e p a r a  p r es t a r  es c l a r ec i men t o s :  q u e  em r e l a çã o  a o

T ermi na l  Rod ovi ár i o  d i s se  que,  o  concurso  es t á  t ermi nad o  e  que a  obra  f o i  a t r i bu í d a  a  uma

empresa, e essa atribuição foi  a reunião d e Câmara, que se chama RUCE; que o espaço é para o

Tribunal; que o inicio da obra foi  atrasada por força da necessidade de se retirar um conjunto de

materiais que se encontravam no terreno ao lado, por parte do promotor — do espaço ao lado do

terminal — em que o início da obra estará para se iniciar a breve prazo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-  Que,  a  Gare In f er i or  d o  Ascensor ,  es t á  previ s t a  para  a  área  aci ma  d aquel a ,  mas  não  para

aquela. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-  S o br e  a  q u e s t ã o  d o s  c o n t e n t o r e s  e  d o  l i x o ,  d i s s e  q u e ,  t o d o s  já  v i r a m  q u e  n a  A v .  V i e i r a

Guimarães,  a d ad a al tura se encontra na marginal  d uas grad es d e ambos os lad os,  para que até

se t er  uma so lução  d ef in i t i va ,  aquele espaço ,  que e  não  t em s id o  mui to  bem respei tad o  pelos

a utomobi l i s ta s ,  pa r a  se ter  a cesso a os  contentor es  e pa r a  que se possa  fa zer  a  sua  r ecolha  sem

problemas, para evitar os cheiros — deu como exemplo — na Rua do Ascensor em baixo que deriva

depois para o " Largo das Misturadas"  e que vê sempre moloks cheios e l ixo pelo chão, porque há

carros  que se  poem em f ren t e  aos  moloks ,  e  l imi tad ores  que são  par t i d os .  Que,  a  au tor id ad e

pol icial  mul ta,  mas os  carros  não são ret i rad os .  Que,  quand o houver  poss ibi l id ad e,  por  via d a

transferência d a competência d o estacionamento em áreas não parquimetrad as,  que passou para

a Câmara e que esta delegou na Nazaré Quali f ica, possa vir a ter a breve prazo, possam começar

a  ag i r  nes s a  á r ea ,  nomead amen t e  o s  bl oquead or es . Q u e ,  fi q u e  c l a r o ,  q u e  o  execu t i vo  e  o

Conselho de Administração dos SMN, não querem que essas situações aconteçam! - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-  Sobre a  ques tão d os  méd icos ,  d i sse que,  não tem informação no Aces-oes te nor te,  d e fal ta  d e

méd icos  na  USF d a  Nazaré e que se t em t raz id o  méd icos  in t ernos  para  ganharem exper iência

para a  sua especial i zação.  Que,  no Valad o d os  Frad es  exi s te um problema a nível  d e méd icos ,

mas em breve será resolvido, e em Famalicão foi feito um concurso e o lugar foi ocupado. - - - - - - - - -
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policiais. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- 

problemas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Estacionamento improvisado que os Bombeiros fizeram junto ao quartel, e  que desde a sua

- Us ou da palavra o Senhor Vereador Manuel Sequeira,
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relação ao processo de vacinação Covid-19, a partir de 05/09 na sede da Associação Planalto a

quem agradece a cedência do espaço, até ao final de dezembro. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Em relação ao protocolo Fundação "La Caixa e BPI" , e à exposição "Terra de Sonhos" disse

que, os orgulha muito este protocolo, cuja exposição estará na Biblioteca até 06/09/2022. Que, do

ponto de vista logístico, só tiveram de ceder o espaço, porque vieram ao terreno, escolheram o

local e a data. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Interveio o Senhor Presidente para acrescentar, que relativamente à estrada do Farol, esta

ainda não transitou para o Município. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Vereador Orlando, que disse, que os sanitários da Pedralva e em

relação à preocupação levantada na última reunião de Câmara foi solucionada, nomeadamente

no que diz respeito a estarem fechados ao fim-de-semana. Que, nesta altura do ano não é fácil

dar resposta a tanta coisa que se tem e a tanta gente na Nazaré. Que, os sanitários estarão

abertos ao fim-de-semana e que encerrarão às 20:00H. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Em relação à limpeza urbana, disse que é um processo muito complexo, com muitas variáveis,

que se devem a dois fatores: que a Nazaré está muito acima daquilo que é a sua capacidade

normal, em que se tem um número de visitantes acima do parâmetro normal para o mês de julho e

a menor quantidade de recursos humanos afetos a esses serviços — porque existem baixas em

quase todos os setores, e que não é de um momento para outro que se procede às suas

substituições, mas que têm de encontrar soluções. Que, na questão da praia recrutaram pessoas

para a limpeza de praia em que alguns deixaram de aparecer ao trabalho e/ou saíram e que

tiveram de recorrer a serviços externos, de forma a garantir a qualidade do serviço e tudo isso em

cima do verão. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, em relação à quebra de pressão de água, não tem nada referenciado e que se irá partir do

pressuposto que poderá a acontecer: que aprovaram em reunião de Câmara um documento que

fazia referência a essa situação, em que estão dependentes não só das captações, mas também do
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sistema em alta que pode a qualquer momento colapsar e isso faz com que se esteja alertado e

alertar a população para o que é uma necessidade de poupar água. Que, pode haver quebra de

rede e que não será fácil dar uma resposta mínima para serviços essenciais. Que, se existir um

colapso desse género é matéria de muita preocupação. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Interveio o Senhor Presidente para acrescentar que, o Algarve tem um sério problema de água

há muitos anos e que, no âmbito do PRR foi aprovado a construção de uma central de

dessalinização. Que, veio a reunião de Câmara a construção plurianuais do novo depósito e que

o processo tem uma adenda adicional que será necessária aprovação em Câmara e que a partir

daí haverá condições para lançar concurso e que se espera que ainda este ano. Que, o novo

depósito, terá uma capacidade oito vezes superior à do depósito do Sítio e que irá resolver muitas

dessas matérias. Que, há zonas do Concelho que onde se está também a preparar, dependendo da

disponibilidade financeira, um conjunto de alternativas para a rede que passam por exemplo, em

aumentar o calibre das condutas, porque existem zonas no Concelho com calibres de conduta que

só por si já criam falta de pressão — construção de condutas pequenas e situações que necessitam

de uma transformação quase completa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Vereador António Caria, que disse, que estava satisfeito com as

respostas recebidas por parte do Executivo e Conselho de Administração dos Serviços

Municipalizados, porque da parte técnica, sabem quais foram as condicionantes, onde a primeira

delas é a falta de investimento que houve ao longo de dezenas e dezenas de anos, tanto nas

condutas de distribuição de água como na recolha de resíduos de saneamento. Que a parte

técnica, não diz nada que não se saiba já, a não ser que haja alguma grande evolução! Que, não

é só criticar, mas da CDU, o executivo do PS não tem nenhuma indicação de haver uma crítica,

relativamente ao empréstimo do FAM, porque fizeram exatamente tudo aquilo que a CDU lhe

disse que poderia/deveria ser feito — um empréstimo com o Estado com o valor total da dívida,

incluindo a parte dos contenciosos, porque sabiam que iriam acontecer situações dessas, porque
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quando se começa a perspetivar alguma nuance política futura, de certas pessoas, em que se fala

das taxas e impostos que podem baixar porque parece que vem aí outro milagre com malas cheias

de dinheiro, mas que não vem! Que a CDU não critica essas cobranças, a CDU até aceita que

terá de ser assim, porque doutra maneira se iria arruinar ainda mais o futuro dos filhos e netos.

Que, se já se está a pagar há anos as crises financeiras que a Câmara da Nazaré tem tido por má

aplicação e por má gestão do pouco dinheiro que entrava, e que agora entrou um pouquinho

mais, estas situações lhe dão vontade de rir, porque reconhece que algumas pessoas estão

afastadas da realidade política e que não é de ontem, mas de há muito tempo e também para

futuro! Que, muitas pessoas já tiveram de sair da Nazaré para fazer a sua vida noutro lado devido

aos preços exorbitantes que se pagam de taxas, por causa de mau governo, de maus governos, e é

isso que a CDU critica. Que, à CDU interessa defender os interesses da população. Que,

valorizam o trabalho dos técnicos, de todos eles, com as dificuldades que encontram no dia -a -dia,

pela falta de investimento, falta de dinheiro e pela falta por uma série de outras coisas que podem

acontecer. Que a  critica  deve ser vista  na  perspetiva  de tentar resolver o problema. Que, os

técnicos têm feito um excelente trabalho nas condições que têm, e que se apontam problemas,

será para garantir que terão resolução. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- O Senhor Presidente interveio para acrescentar que, sobre a questão do empréstimo do FAM,

disse que, falou sobre a votação da CDU e que sabia como iriam votar e que se referiu ao

pagamento à Eco Ambiente e ao processo em Tribunal. Que, nos anos que lhe faltam, pretende

tudo fazer para chegar ao limite do excesso de endividamento e poder solicitar a redução de

impostos, não para os Nazarenos, mas todos que pertencem ao Concelho da Nazaré/suas

Freguesias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Técnico Superior, Tiago Pimpão, para prestar

esclarecimentos/informações: que as zonas de falta de pressão estão identificadas no Concelho da

Nazaré/Freguesias. Que foi elaborado um estudo prévio que apresentam todas as debilidades



CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ F L

em alta 

fazer de forma semanal e que recentemente fizeram descer pela primeira vez, uma bomba, de

- Usou da palavra o Senhor Pres idente,

trabalhar de madrugada e alertou para o caso de observarem a rega do Burguer King ligada, ela

- Usou da palavra o Senhor Vereador Orlando Rodrigues , para acrescentar, que relativamente

em populismo 
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momento oportuno, quando de facto for necessário fazer essa avaliação, e que até ao final do ano

terão de fazer essa análise. Que, a CDU, aproveita o espaço da reunião e bem, para fazer o seu

tempo de antena. Que, se limita a identificar os problemas, apresentar soluções, que não faz

previsões. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Vereador António Cada, para responder ao Senhor Vereador

Orlando Rodrigues: que para não questionarem os assuntos em todas as reuniões, solicita que

quando ponderarem que enviem um pedido à CDU para voltarem a reunir. Que, não têm tempo

de antena, e que só querem que as coisas sejam concretizadas no melhor sentido para os

Nazarenos e esta questão dos transportes era para evitar que as pessoas estivessem muito tempo

à espera do próximo transporte, e a questão é tentar perceber quanto tempo demora a melhorar o

serviço? Que, é a população que assim o exige! Que, estão em representação das pessoas que os

elegeram e principalmente de toda a população do Concelho para resolver todos os problemas

que surjam, e que a CDU é a população. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Interveio o Senhor Vereador Orlando Rodrigues, para dizer, que obviamente que há um plano,

no papel, mas que gosta de coisas práticas; que o cenário que foi falado, é ... que não existe

abastecimento de água na Nazaré —porque se há falha na força da conduta, é porque não há quer

de um lado quer de outro! Que, o próprio Eng.°. Tiago disse que se terá de fazer captações mais

abaixo do que o normal, significa que o problema é grave, e que se tem uma vantagem, se falhar o

abastecimento de água em alta, se terão as captações, que estão agora a dar resposta. - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Presidente, que se tem um plano de contingência já há algum tempo,

e este incluiu também se necessário usar autotanques para pôr água na rede. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, em relação ao empréstimo do FAM, disse que, o principal responsável pelo facto de se ter

aderido ao FAM, foi ele Presidente, porque antes de este ser aprovado, esteve com o governo

PSD/CDS e falou com eles do Apoio Transitório de Urgência, previsto no FAM, o famoso ATU,
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PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO

474/2022 — ATA DE REUNIÃO ANTERIOR

04 de ju lho  de  2022, pa ra  le itura ,

Deliberado por unanimidade aprovar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

475/2022 — 8." ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA, 5.' ALTERAÇÃO AO PPI —

ANO 2022

Deliberado por maioria aprovar, com quatro votos  a favor dos membros do PS, dois  votos  a favor

476/2022 — LICENCIAMENTO DE O BRAS  DE CONSTRUÇÃO DE MORADIA
UNIFAMILIAR MUROS DE VEDAÇÃO - LOTE N. 018 — ALTO DO ROMÃO — NAZARÉ

Presente processo n. 0263/21, com requerimento n. 0

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Manuel Sequeira. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do pedido de  licenciamento, nos

- - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata  n . 017/22 Reunião de Câmara de 2022/08/01



"O vereador independente proposto pelo PCP e eleito nas listas da CDU, apresentou declaração

de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O vereador independente proposto pelo PCP e eleito nas listas da CDU para a Câmara

Municipal da Nazaré, vem apresentar declaração de voto referente aos pontos números 476/2022

e até ao 486/2022 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de serviços, ou

chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O vereador, Paulo Reis e Edmundo Eustáquio, apresentaram declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

" O vereador, Paulo Reis e Edmundo Eustáquio, eleitos pelo PSD vêm apresentar a declaração de

voto favorável nos pontos 476/2022, 477/2022, 478/2022, 479/2022, 480/2022, 481/2022,

482/2022, 483/2022, 484/2022, 485/2022, 486/2022, da reunião de câmara de 01 de Agosto de

2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este
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477/2022 — LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE ALTERAÇÃO/LEGALIZAÇÃO DE

PAVILHÃO PARA COMÉRCIO/SERVIÇOS — VALADO DOS FRADES
Presente processo n. 0

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do pedido de  licenciamento, nos

O vereador António Manuel Cada dos Santos,

pontos números 476/2022

e até ao 486/2022 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos de obras que nos

Cons iderando, a inda, que da le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata  n . 017/22 Reunião de Câmara de 2022/08/01



ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, Paulo Reis e Edmundo Eustáquio,

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

478/2022 — LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE CONSTRUÇÃO DE EDIF ÍCIO

UNIFAMILIAR — RUA DR. ° RUI ROSA — NAZARÉ

Presente processo n. 0126/21, com requerimento n. 0

O Senhor Vereador António Manuel Caria dos Santos,



Ui CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ FL

em si, mas sim com a falta de uma assinatura do técnico e da data no parecer N°. 47/0PU/2022,

dos Serviços Municipalizados da Nazaré. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Julgamos que estes documentos devem vir à reunião com todas as assinaturas." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta de decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico.

"O vereador António Manuel Caria dos Santos, apresentou declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

" O vereador independente proposto pelo PCP e eleito nas listas da CDU para a Câmara

Municipal da Nazaré, vem apresentar declaração de voto referente aos pontos números 476/2022

e até ao 486/2022 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de serviços, ou

chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, Paulo Reis e Edmundo Eustáquio, apresentaram declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata  n . 017/22 Reunião de Câmara de 2022/08/01



Agosto de 2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

479/2022 — LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE CONSTRUÇÃO DE MORADIA

UNIFAMILIAR — RUA 15 DE AGOSTO REBOLO — FAMALICÃO

P res ente  proces s o n. 0130/22, com re que rime nto n. 0

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

No e nta nto, num outro pa re ce r e nvia do a nte s  s obre  o me s mo proce s s o, o n" 48/0P U/2022,

seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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"1. Abastecimento de água. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A  z o n a  é  d o t a d a  d e  r e d e  p ú b l i c a  d e  a ba s t e c i m e n t o  d e  á g u a ,  n o  e n t a n t o  n ã o  e x i s t e  v i a b i l i d a d e  n o

f o r n e c i m e n t o  d e  á g u a  n a s  c o n d i ç õ e s  d e  p r e s s ã o  p r e t e n d i d a  ( 3 0  m . c . a . ) ,  u m a  v e z  q u e  a  p r e s s ã o

disponível é de 22 m.c.a. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

C O N D I C I O N AN T E S

•  A  e x e c u ç ã o  d a s  r e d e s  p r e d i a i s  d e v e r á  o b e d e c e r  a o s  p r o j e t o s  e n t r e g u e s  n e s t e s  s e r v i ç o s

municipalizados, bem como às especi ficações técnicas por estes elaboradas." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Pe r a n t e  i s t o ,  e  t e n d o  p a s s a d o  m e n o s  d e  u m  m ê s  e n t r e  u m  e  o  o u t r o  p a r e c e r ,  p e r g u n t a - s e  o  q u e  s e

a l t e r o u  n o s  p r o c e d i m e n t o s  d o  p r o c e s s o ,  p o r  p a r t e  d o  p r o m o t o r  p a r a  h a v e r  u m a  a l t e r a ç ã o  t o t a l  d a

posição dos SMN? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O u t r a  q u e s t ã o  t e m  a  v e r  c o m  a  s i t u a ç ã o  c o l o c a d a  p e r a n t e  a s  á g u a s  r e s i d u a i s  d o m é s t i c a s  e

pluviais e a sua recolha e encaminhamento. No n°. 2 diz: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"2. Saneamento de águas residuais domésticas - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

a ) .  N o s  t e r m o s  d o  n . °  2  d o  a r t i g o  1 3 °  d o  R e g u l a m e n t o  n . °  3 8 1 / 2 0 1 8 ,  p u b l i c a d o  n a 2 ' s é r i e  d o

D i á r i o  d a  R e p ú b l i c a  n . °  1 1 6  d e  1 9  d e  j u n h o  d e  2 0 1 8  o  s e r v i ç o  d e  s a n e a m e n t o  c o n s i d e r a - s e

d i s p o n í v e l  d e s d e  q u e  o  s i s t e m a  i n f r a e s t r u t u r a l  d a  e n t i d a d e  g e s t o r a  e s t e j a  l o c a l i z a d o  a  u m a

distância igual ou inferior a 20 m do limite da propriedade; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

b ) .  A  z o n a  e m  q u e s t ã o  n ã o  d i s p õ e  d e  s i s t e m a  d e  s a n e a m e n t o  d e  á g u a s  r e s i d u a i s  d o m é s t i c a s ,  n ã o  é

a p l i c á v e l  a  c o n d i ç ã o  d e  o b r i g a t o r i e d a d e  d e  l i g a ç ã o  p r e c o n i z a d a  n o  n . 2  I  d o  a r t i g o  1 7 . 2  d o

referido regulamento; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

c ) .  A s s i m ,  e  n o s  t e r m o s  d o  a r t i g o  5 1 . 2  d o  r e f e r i d o  r e g u l a m e n t o  d e v e r á  o  r e q u e r e n t e  a d o t a r  a

solução de fossa sépt i ca, devendo a mesma respei tar o di sposto no art igo 52.2.". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A q u i  a  q u e s t ã o  é :  s a be r  s e  e s t e  t i p o  d e  s o lu ç ã o  é  a  m e lh o r  p a r a  a  u r ba n i z a ç ã o  e  p a r a  o  a m bi e n t e

em geral? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n. 017/22 Reunião de Câmara de 2022/08/01



propriedade privada, ...". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do pedido de  licenciamento, nos

O Senhor vereador António Manuel Cada dos Santos,

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

pontos números 476/2022

e até ao 486/2022 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos de obras que nos

Cons iderando, a inda, que da le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores vereadores, Paulo Reis e Edmundo Eustáquio,

que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

480/2022 — LICENCIAMENTO DE ALTERAÇÕES NUMA EDIFICAÇÃO — RUA DA

BONANÇA N. 08_ NAZARÉ

P res ente  proces s o n. 0266/16, com re que rime nto n. 0

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade  concordar, com o indeferimento do pedido, nos  te rmos  da  propos ta

O Senhor vereador António Manuel Cada dos Santos,

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n. 017/22 Reunião de Câmara de 2022/08/01



pontos números 476/2022

e até ao 486/2022 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos de obras que nos

Cons iderando, a inda, que da le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores vereadores, Paulo Reis e Edmundo Eustáquio,

que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

481/2022 — LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE ALTERAÇÃO/LEGALIZAÇÃO EM

EDIFÍCIO HABITACIONAL — AVENIDA MANUEL REMÍGIO, N. 090 — NAZARÉ

Presente processo n. 0266/97, com requerimento n. 01202/22, de que é interessado Júlia Maria de

Oliveira Simões Fernandes, acompanhado de informação técnica da Chefe da Divisão de

Planeamento Urbanístico, que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta da decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor vereador António Manuel Caria dos Santos, apresentou declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador independente proposto pelo PCP e eleito nas listas da CDU para a Câmara

Municipal da Nazaré, vem apresentar declaração de voto referente aos pontos números 476/2022

e até ao 486/2022 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de serviços, ou

chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata  n . 017/22 Reunião de Câmara de 2022/08/01



Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores vereadores, Paulo Reis e Edmundo Eustáquio, apresentaram declaração de voto

que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador, Paulo Reis e Edmundo Eustáquio, eleitos pelo PSD vêm apresentar a declaração de

voto favorável nos pontos 476/2022, 477/2022, 478/2022, 479/2022, 480/2022, 481/2022,

482/2022, 483/2022, 484/2022, 485/2022, 486/2022, da reunião de câmara de 01 de Agosto de

2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

482/2022 — LICENCIAMENTO/LEGALIZAÇÃO DE MORADIA UNIFAMILIAR — RUA

FONTE DO POVO — SERRA DA PESCARIA - FAMALICÃO DA NAZARÉ

Presente processo n. 0454/21, com requerimento n. 0930/22, de que é interessado Mário Coelho

Vicente Pereira, acompanhado de informação técnica da Chefe da Divisão de Planeamento

Urbanístico, que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade concordar, com o indeferimento do pedido, nos termos da proposta

de decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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O Senhor vereador António Manuel Cada dos Santos, apresentou declaração de voto que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

" O vereador independente proposto pelo PCP e eleito nas listas da CDU para a Câmara

Municipal da Nazaré, vem apresentar declaração de voto referente aos pontos números 476/2022

e até ao 486/2022 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de serviços, ou

chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores vereadores, Paulo Reis e Edmundo Eustáquio, apresentaram declaração de voto

que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador, Paulo Reis e Edmundo Eustáquio, eleitos pelo PSD vêm apresentar a declaração de

voto favorável nos pontos 476/2022, 477/2022, 478/2022, 479/2022, 480/2022, 481/2022,

482/2022, 483/2022, 484/2022, 485/2022, 486/2022, da reunião de câmara de 01 de Agosto de

2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

Ata n. 017/22 Reunião de Câmara de 2022/08/01



483/2022 — PEDIDO DE LICENCIAMENTO DE EDIFÍCIO DE HABITAÇÃO — MOINHO

DE VENTO NAZARÉ
Presente processo n. 0222/20, com requerimento n. 0

Delibe rado por unanimidade  aprovar, o proje to de  a rquite tura , nos  te rmos  da  propos ta  de

O Senhor vereador António Manuel Caria dos Santos,

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

pontos números 476/2022

e até ao 486/2022 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos de obras que nos

Cons iderando, a inda, que da le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores vereadores, Paulo Reis e Edmundo Eustáquio,

que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

484/2022 - LICENCIAMENTO DE UMA MORADIA UNIFAMILIAR —RUA DE PENICHE -

LOTE 70 - CALHAU —NAZARÉ

P res ente  proces s o n. 0

Deliberado por unanimidade  concordar, com o indeferimento do pedido, nos  te rmos  da  propos ta

O Senhor Vereador António Cada dos Santos,

Ata  n . 017/22 Reunião de Câmara de 2022/08/01



pontos números 476/2022

e até ao 486/2022 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos de obras que nos

Cons iderando, a inda, que da le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O

Os Senhores vereadores, Paulo Reis e Edmundo Eustáquio,

que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"O

2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

485/2022 — INFORMAÇÃO PRÉVIA PARA OPERAÇÃO DE LOTEAMENTO — RUA DA

CAPELA FANHAIS — NAZARÉ
Presente processo n. 0136/22, com requerimento n. 0778/22, de que é interessado Paulo Jorge

Grácio Baptista, acompanhado de informação técnica da Chefe da Divisão de Planeamento

Urbanístico, que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador António Caria dos Santos, regressou à reunião. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar, a não cedência, de parcelas para implantação de espaços

verdes públicos e de equipamentos de utilização coletiva e aceitar a sua compensação em

numerário, nos termos da proposta de decisão da Chefe da Divisão de Planeamento Urbanístico.

O Senhor Vereador António Caria dos Santos, apresentou declaração de voto que se transcreve:

"O vereador independente proposto pelo PCP e eleito nas listas da CDU para a Câmara

Municipal da Nazaré, vem apresentar declaração de voto referente aos pontos números 476/2022

e até ao 486/2022 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de serviços, ou

chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n. °17/22 Reunião de Câmara de 2022/08/01



ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores vereadores, Paulo Reis e Edmundo Eustáquio,

que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

486/2022 - "RECLAMAÇÃO — PROCESSO DE OBRAS N.° 198/19"

Pres ente  proces s o n. 0

Inve s time ntos  Hote le iros , Lda ., s obre  o a s s unto a c ima  re fe rido, que  fa z pa rte  da  pa s ta  de

O Senhor Vereador António Cada dos Santos,
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" O

pontos números 476/2022

e até ao 486/2022 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos  de obras que nos

Cons ide ra ndo, a inda , que  da  le itura  fe ita  a  e s te  proce dime nto, re conhe ce mos  cons ta re m a s

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores vereadores, Paulo Reis e Edmundo Eustáquio,

que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

" O

2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata  n . 017/22 Reunião de Câmara de 2022/08/01



e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

487/2022 - PROJ ETO DE REGULAMENTO MUNI CI PAL DE USO DO F OGO E  DE

LIMPEZA DE TERRENOS PARA CONSULTA PÚBLICA.

Para apreciação e votação do Órgão Executivo, é presente informação n. °7/GTF/2022, datada

de 2022.07.26, sobre o assunto acima referido, que faz parte da pasta de documentos da reunião

se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador António Manuel caria dos Santos referiu que: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Vamos deliberar sobre este regulamento, quando estamos exatamente no período crítico dos

incêndios rurais e florestais. Nos próximos dois meses, como aliás os últimos dois já deram sinal,

corremos o sério risco de continuar a ver proprietários rurais e florestais a perder partes das

suas explorações, populações angustiadas com o aproximar do fogo às suas casas, milhares de

bombeiros e outros operacionais da proteção civil a arriscar a vida para combater os incêndios e

proteger pessoas e bens. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Enfrentamos este Verão, cinco anos passados dos grandes incêndios de junho e outubro de 2017,

no essencial, as mesmas condições em que enfrentámos os anteriores, após os grandes incêndios

de 2003 e 2005 e após todas as recomendações aprovadas na Assembleia da República. - - - - - - - - - - -

Cinco anos em que, para lá de um ou outro limitado avanço, ouvimos todos os projetos, foram

apresentadas todas as reformas, "incluindo a maior reforma desde os tempos de D. Dinis", foram

feitos todos os anúncios e em que foram publicadas dezenas de peças legislativas sem, no entanto,

se dar resposta aos problemas fundamentais e deixando mesmo alguns deles degradarem-se. E

assim vamos vendo Portugal continuar a arder! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Quando, no seguimento dos referidos incêndios, assistimos à fúria legislativa por parte do

Governo, o PCP e a CDU avisaram que o que faltava não eram leis, mas sim cumprir a
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Estratégia Florestal Nacional, a Lei de Bases da Floresta, a Lei do Sistema de Defesa da Floresta

contra Incêndios, as orientações definidas nos Programas Regionais de Ordenamento Florestal e

no Inventário Florestal Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Alertámos que o que era necessário não eram mais regras e burocracias, mas sim meios

humanos, materiais e financeiros. Afirmámos na altura que seria necessário romper com a

política que PSD e CDS tinham imposto, cortando mesmo 150 milhões de euros em investimentos

na Floresta e favorecendo a concretização do esbulho das terras aos pequenos proprietários com

o objetivo de as entregar e concentrar em grandes grupos económicos ou fundos de investimento.

Passados estes anos, é o tempo de fazer balanços e pedir contas. Não de assistir a novos

incêndios catastróficos ou de grandes dimensões. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

No entanto, tal como aqui se vê, ainda vamos a correr atrás do prejuízo, com a aprovação deste

tipo de regulamentos em plena época de incêndios, quando o que se deveria estar a fazer era a

proceder à fiscalização das ações preconizadas nos meses mais favoráveis à prevenção, mas

também ao apoio e ao ensino de normas de defesa da floresta contra incêndios junto dos

pequenos proprietários e produtores florestais e à divulgação dos cuidados a ter por parte de

todos os utilizadores, ou não, dos espaços florestais. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Após esta primeira intervenção sobre a situação geral local e nacional, falamos agora do

Regulamento Municipal de Uso do Fogo e de Limpeza de Terrenos, dizendo que normalmente

falamos aqui e em outros órgãos sobre a falta de documentos para entendimento dos assuntos,

quando julgamos que ali faltem alguns, como tem acontecido. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

No entanto, neste caso, julgamos que vêm documentos a mais. Não compreendemos a razão das

113 páginas enviadas neste processo dado que o regulamento em causa tem apenas 27 páginas.

Além disso, temos a referir que não compreendemos o porquê de haver repetição de alguns

documentos enviados, pois isso torna mais difícil ler e compreender todo o conteúdo do processo

e a razão a que se pode dever a inclusão desse envio repetido. No caso, a análise que fizemos
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leva-nos a crer que a causa de envio se deve a ter-se tratado da aprovação do regulamento por

uma comissão, que reuniu com uma ordem de trabalhos e que todos os assuntos ali debatidos nos

foram enviados. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Incluindo um com uma parte que consideramos que devia ser reservada, pois inclui contactos

pessoais, etc. Não sabemos se tem obrigatoriamente que ser assim, mas, caso não seja, deixamos

este reparo para futuros envios do género. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Sobre o regulamento propriamente dito e aqui em discussão, temos a dizer que concordamos com

ele. No entanto, aconselhamos a que deve ser feita uma revisão a todo o texto do mesmo, de

maneira a detetarem os erros de ortografia, ou de construção escrita e pontuação que leva a

alguns erros existentes no documento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Outra coisa a fazer, julgamos, é a necessidade de se deliberar também o envio à AMN para

deliberação desta, coisa que não é colocada na proposta apresentada." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade submeter o Projeto de Regulamento Municipal de Uso do Fogo e de

Limpeza de Terrenos, a consulta pública. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

488/2022 — PROPOSTA DE ABERTURA DE PROCEDIMENTO CONCURSAL DE 30

POSTOS DE TRABALHO DE TÉCNICOS DE ATIVIDADES DE ENRIQUECIMENTO

CURRICULAR PARA O ANO LETIVO 2022-2023.

Para apreciação e votação do Órgão Executivo, é presente informação n. °339/DAF-RH/2022,

datada de 2022.07.26, sobre o assunto acima referido, que faz parte da pasta de documentos da

reunião se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade proceder, à abertura do Procedimento Concursal para 30 postos de

trabalho de técnicos de AEC's para o ano letivo de 2022/2023. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

489/2022 - PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO FEDERAÇÃO PORTUGUESA DE

NATAÇÃO NO ÂMBITO COMPETÊNCIA AQUÁTICA, MARÍTIMA E SOBREVIVÊNCIA

AQUÁTICA 1° CICLO



* CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ F L

Para apreciação e votação do Órgão Executivo, é presente informação n. °77/SAFD/2022, datada

de 2022.07.18, sobre o assunto acima referido, que faz parte da pasta de documentos da reunião

se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador António Manuel Caria dos Santos referiu, que nada temos contra este

procedimento, desde que ele beneficie de facto as crianças. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Apenas chamamos a atenção para algumas gralhas e mesmo para erros na construção da

informação, que, quanto a nós, devem ser corrigidos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Também não compreendemos o que querem dizer algumas indicações no protocolo, tais como na

cláusula 3°., n°. 2, mas isso esperamos que nos expliquem. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tal como na Cláusula também falta, casos omissos. E na cláusula 7 a (Política de Privacidade

da FPN e confidencialidade) se coloca toda uma serie de proibições que coloca dificuldades à

fiscalização dos atos praticados ao abrigo do protocolo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

É a nossa interpretação." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar, a minuta do Protocolo de Adesão Modelo de Competência

Aquática, Marítima e Sobrevivência Aquática 1°. Ciclo Ensino Básico, a celebrar com a

Federação Portuguesa de Natação. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

490/2022 - MINUTA DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO PARA O APURAMENTO DE

CAMPEÃO DO CAMPEONATO NACIONAL - DIVISÃO DE ELITE1FASE DE SUBIDA DO

CAMPEONATO NACIONAL - DIVISÃO NACIONAL 1 FINAL FOUR DO CAMPEONATO

NACIONAL FEMININO - FUTEBOL DE PRAIA (SENIORES) 2022

Para apreciação e votação do Órgão Executivo, é presente informação n. °79/SAFD/2022, datada

de 2022.07.26, que anexa minuta de protocolo acima referida, com vista à realização do

Apuramento de Campeão do Campeonato Nacional - Divisão de Elite - de Futebol de Praia, no

escalão de seniores masculinos, da Fase de Subida do Campeonato Nacional - Divisão Nacional -
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de Futebol de Praia, no escalão de seniores masculinos e da Final Four do Campeonato Nacional

Feminino - Futebol de Praia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O presente assunto faz parte da pasta de documentos da reunião se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador António Manuel Caria dos Santos, salientou o esforço para a boa

apresentação dos documentos por parte do departamento que assiste e coloca os documentos à

disposição deste órgão. Conseguimos ler bem a tabela que é produzida e enviada pela área do

desporto. Muito bem. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Já sabem qual a posição da CDU relativamente ao local onde está implantado o estádio na praia.

Não é preciso repetir. É preciso é esperar que para o ano se encontre outra alternativa mais a

Sul. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Agora quanto à proposta em si. Está bem produzida e apresentada para o que pretendem fazer.

No entanto, mesmo na parte final, e em nossa opinião, as duas últimas palavras deveriam ser

trocadas e passarem de Executivo Municipal para Câmara Municipal. Só este reparo! - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar, a Minuta do Protocolo de Colaboração, para o

apuramento de Campeão do Campeonato Nacional — Divisão de Elite / Fase de subida do

Campeonato Nacional — Divisão Nacional / final Four do Campeonato Nacional feminino —

Futebol de Praia (séniores) 2022. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

491/2022 — PROPOSTA - CONCURSO PÚBLICO PARA ATRIBUIÇÃO DO DIREITO À

INSTALAÇÃO E EXPLORAÇÃO DE ATIVIDADES NO RECINTO DAS FESTAS DO SÍTIO

DA NAZARÉ - 2022

Presente para apreciação e votação do Órgão Executivo o Relatório de análise e avaliação de

propostas, que contem a proposta de Adjudicação, referente ao concurso supramencionado, que

faz parte da pasta de documentos da reunião se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador Manuel Sequeira, solicitou o seu impedimento na votação por fazer parte do

júri do concurso. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -



CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ FL*

492/2022 — DESPACHO PARA RATIFICAÇÃO — MINUTA DO  P RO TO CO LO  DE

COLABORAÇÃO COM O GRUPO DESPORTIVO "OS NAZARENOS — JORNADA 6 DO

CAMPEONATO NACIONAL — DIVISÃO NACIONAL — FUTEBOL PRAIA (SENIORES

MASCULINOS) 2022

Para do de julho, de

2022, sobre o assunto acima referido, que faz parte da pasta 

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador Carla  dos Santos referiu que: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O conhecimento deste assunto deixa-nos tristes... - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

se ter candidatado

mais cedo... - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Julgamos  que es ta parte do regulamento deve 

origina r mais  atividades programadas, como as que se prendem com as das equipas

ou 

programada, podem perder o apoio da CMN por acontecerem menos  de 45 dias  antes  da

porque os apoios  fina nce iros  a  estas

coletividades, mesmo pequenos, como era o caso, 210 euros, muito importantes . Mais , tendo

em conta que uma parte  s ignificativa do valor a  atribuir era  para cobrir 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade ratificar, o Despacho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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493/2022 — PROPOSTA - GEMINAÇÃO COM TARIFA, NA PROVÍNCIA DE CÁ DIS,

INTEGRADA NA COMUNIDADE AUTÓNOMA DA ANDALUZIA

agenda anual, cultural e desportiva, mais completa e diversificada. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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494/2022 - REGULAMENTO DE APOIO À FAMÍLIA — APOIO À NATALIDADE -

APROVAÇÃO DE COMPENSAÇÕES PECUNIArRIAS

ENCERRAMENTO

ordem de trabalhos, eram catorze horas e vinte minutos, pelo que de tudo, para constar, se lavrou

respetiva minuta s ido aprovada e rubricada. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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